

Jeune papa de 31 ans, j'ai le plaisir de vivre à Mont-Saint-Guibert depuis quatre ans. Quatre années au cours desquelles j'ai vu notre commune évoluer rapidement. La politique me semble être une belle voie pour devenir acteur de ces changements.

Sociologue de formation, je travaille dans une organisation de jeunesse qui a pour but de sensibiliser les jeunes au développement durable et à l'écologie politique. À côté de cela, je suis également cycliste au quotidien, guitariste, dessinateur et professeur d'aïkido.

Mes convictions personnelles et mon expérience professionnelle m'ont vite poussé à rejoindre la locale Ecolo de Mont-Saint-Guibert.

Ce que je souhaite ? Que notre commune préserve son caractère rural, continue à innover en matière de participation citoyenne et renforce les projets à destination des jeunes. Enfin et surtout, j'aimerais que la mobilité douce devienne une des priorités pour la prochaine législature.